
 
 

Un jour, une pensée, un texte… 17 Février 2021 

 
 

 

 

« L’Eglise n’est pas une Eglise de parfaits, mais d’hommes qui attendent 

leur salut, non pas de leurs propres efforts et de leurs techniques miracles, mais 

de la miséricorde d’un Autre. » 

 

Un moine de l’Athos 

 

 

 

 

 

 

« C’est l’amour de Dieu qui nous sauve et nous déifie. L’Eglise est le lieu 

où cet amour nous est communiqué. Pourquoi chercher ailleurs ? 

Mais les orgueilleux n’aiment pas l’Eglise. Il faut être humble, il faut être 

un enfant pour accepter que Dieu passe par les sacrements, par ces pauvres signes 

sensibles, et par des hommes, ces pauvres hommes qui ne sont pas souvent à la 

hauteur des mystères qu’ils célèbrent et de la parole qu’ils annoncent. 

L’Eglise, c’est la chair de Jésus Christ et les orgueilleux refusent toujours 

l’Incarnation. Il n’y a que le larron qui a reconnu dans cet homme crucifié à ses 

côtés le Seigneur de gloire. 

Il faut regarder l’Eglise avec les yeux de la foi pour discerner en elle la 

communication du Saint Esprit et le Royaume qui vient. » 

 

 

Un moine de l’Athos 

 


